

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari hasil penelitian dan wawancara pemanfaatan trotoar oleh pedagang tanaman bunga hias di Jalan Khatib Sulaiman Kecamatan Padang Utara Kota Padang dapat disimpulkan:

1. Penyebab pedagang tanaman bunga hias berjualan di Jalan Khatib Sulaiman adalah untuk menambah pendapatan, mengurangi pangangguran, membuka usaha kecil mandiri, lokasi strategis dan membuka usaha sendiri. Pendapatan pedagang yang memanfaatkan trotoar untuk berjualan tanaman bunga hias di Jalan Khatib Sulaiman bahwa pendapatan pedagang dalam seminggu mulai dari Rp.500.000 sampai Rp.1.700.000,-. Mencukupi untuk kebutuhan sehari-hari dan ada yang belum. Pedagang membuka usaha sampingan seperti menjual buah-buahan, membuka les belajar, dan mengkreditkan tupperware. Anggota keluarga pedagang yang bekerja 1 sampai 3 orang dengan bekerja sebagai buruh bangunan, guru, membuka distro dan berdagang tanaman bunga hias di Lubuk Minturun. Pendapatan dari hasil usaha sampingan mereka mulai dari Rp.200.000 – Rp.3.000.000. Pengeluaran pedagang dalam seminggu mulai dari Rp.300.000 sampai Rp.1.500.000. Untuk kebutuhan lain seperti pakaian tidak terlalu dibutuhkan, tapi cukup dengan sekali setahun saja.
2. Dampak dari pemanfaatan trotoar oleh pedagang tanaman bunga hias berjualan di trotoar jalan khatib sulaiman:

- a. Dampaknya bagi pedagang adalah pejalan kaki banyak yang komplek karena pedagang memanfaatkan trotoar untuk berjualan tanaman bunga hias, masalah yang mereka hadapi yaitu adanya teguran dari pemda dan satpol PP apabila melanggar aturan bahwa tidak boleh meletakkan pupuk dan tanaman bunga hias beserta pot terlalu dekat dengan jalan. Dampak positifnya pembeli lebih dekat untuk membeli tanaman bunga hias, menambah pendapatan. Dampak negatifnya adanya masalah dengan Satpol PP dan banjir.
- b. Dampak bagi pejalan kaki adalah tanggapannya, pejalan kaki merasa terganggu karena trotoarnya jadi sempit, positifnya tanaman tertata rapi itupun kalau ditata dengan baik. pejalan kaki merasa tidak puas dengan pedagang yang memanfaatkan trotoar untuk berjualan tanaman bunga hias. Kalau pembeli mungkin merasa terbantu dengan pedagang yang berjualan di Khatib Sulaiman ini. Pejalan kaki kurang tertarik dengan tanaman bunga hias yang dijual oleh pedagang di jalan Khatib Sulaiman.
- c. Dampak bagi pegawai kantor bentuknya bagus, dampaknya tidak ada, jadi tidak perlu ditindak lanjut, dampaknya karena di sini tempatnya strategis sehingga memudahkan pembeli yang ingin membeli tanaman hias, hal ini yang menyebabkan pedagang itu tetap bersikukuh berdagang di sini.

B. Saran

Dari hasil penelitian dan wawancara pemanfaatan trotoar oleh pedagang tanaman bunga hias di Jalan Khatib Sulaiman Kecamatan Padang Utara Kota Padang, maka peneliti mengemukakan saran-saran sebagai berikut:

1. Perlu adanya kesadaran dan tanggung jawab dari pihak-pihak terkait bahwa trotoar bukan untuk berjualan melainkan merupakan fasilitas umum untuk pejalan kaki.
2. Kepada pedagang hendaknya jangan meletakkan tanaman bunga hias, pupuk dan pot terlalu dekat ke trotoar dan badan jalan, tanaman bunga hias hendaknya ditata letaknya dengan rapi sehingga tidak terjadi kesemerautan.
3. Kepada pemerintah hendaknya memberikan solusi atau jalan keluar dari pedagang yang memanfaatkan trotoar untuk berjualan tanaman bunga hias, agar tidak digusur oleh Satpol PP dan memberikan himbauan kepada pedagang agar tidak memakai trotoar dan badan jalan untuk menjual tanaman bunga hias.